

La Côte

Jeudi 17 octobre 2002

GLAND ♦ Aide humanitaire en Sierra Leone

Le projet d'un hôpital va se concrétiser

La guerre civile a cessé, mais les gens n'ont pas encore pu soigner leurs maux.

En 1988, le Glandois Harald Pfeiffer a travaillé plusieurs mois dans une léproserie de Masanga. Depuis 1992, la Swiss-Sierra Leone Development Foundation qu'il a créée expédie chaque année par container des tonnes de matériel et de médicaments que le physiothérapeute de La Lignière va distribuer lui-même sur place.

Et maintenant, ce bienfaiteur se rend à nouveau en Afrique de l'Ouest pour faire démarrer et suivre les travaux de construction



Une hernie pas soignée... Au premier plan, Harald Pfeiffer.

d'un hôpital! Ce projet date de 1995, raconte Harald Pfeiffer. Nous avons d'abord acquis du terrain à Magbenthe, près de Makeni, la capitale du Nord. Puis nous avons réuni des fonds. Nous détenons 80%

des 400 000 francs nécessaires à la réalisation de cet hôpital de 100 lits. Il nous manque encore de quoi financer un bloc opératoire, absolument nécessaire pour soigner chirurgicalement les maladies et les bles-

sures de ces personnes meurtries. Le Glandois tient à préciser que sa rencontre avec le Dr Furrer et sa femme, un couple de médecins Suisses alémaniques qui a déjà eu l'expérience de ce type de projet, l'a beaucoup aidé. Ils se sont d'ailleurs déjà engagés à aller y travailler une année.

A terme, Harald Pfeiffer souhaite que des chirurgiens européens fassent un tournus en Sierra Leone, et qu'une école d'infirmières soit également ouverte. Précisons qu'un convoi de véhicules partira en décembre de Gland pour le Sierra Leone avec des produits de première nécessité.

Yves Merz
Pour vos dons: Harald Pfeiffer, Sierra Leone, La Dullive 7, 1196 Gland, UBS Gland, 228 530 801.M1G